

Cette catastrophe mondiale si souvent promise

De M. Patrick Geoffroy, 88, rue de Mirande, à Dijon, chercheur en parapsychologie :

« Doit-on parler de logique ou de voyance quand Mme X..., voyante de Côte - d'Or, nous prédit la disparition d'une personnalité ? Combien de chances a-t-elle de « voir » juste ? Il est facile de dire qu'un tremblement de terra aura lieu en Italie ou que le coût de la vie va augmenter. Nul besoin de bougie, de boule de cristal pour annoncer un gros hold-up dans une ville importante. C'est un fait malheureusement trop fréquent à notre époque. Si encore cette personne avait situé la somme du vol ou la ville !

Avec les progrès techniques, les médias, chacun sait (ou presque) que telle zone géographique est favorable aux séismes. Il y a deux ans, des voyants qui ont prédit des événements, toujours négatifs d'ailleurs, pour 1981, se sont tous trompés.

Allons, soyons sérieux ! A-t-on besoin de mages pour nous donner des prédictions de ce genre. On annonce même dans certains journaux la grande guerre parapsychologique. Décidément, c'est une mode.

A l'approche de l'an 2000, à l'aube du 3^e millénaire, ces sujets deviennent un peu trop commerciaux.

1960, 1982, 1984, 1996, 2000... Un devin propose - t - il une date intermédiaire ? 1983 par exemple. Ce n'est pas la peine, c'est fait depuis un bon moment. Paradoxalement, dans les encarts publicitaires, les mages proposent bonheur, santé et richesse à chaque individu, l'avenir du monde étant plus que sombre. Aussi, je propose aux voyants, pour changer un peu, de prédire des événements heureux pour 1983, il doit certainement y en avoir ! Un mariage, une naissance par exemple, mais avec quelques précisions, sinon, c'est du domaine de la logique et non du ressort de la parapsychologie. »

Pour toutes propositions et renseignements, écrire à Patrick Geoffroy, A.D.R.U.P., commission parapsychologie, 88, rue de Mirande, 21100 Dijon, tél. 67.59.37.